

ABSTRAK

Keberhasilan suatu institusi bergantung kepada kinerja sumber daya manusia yang lebih produktif, aktif memiliki semangat motivasi serta memiliki tingkat keterampilan yang mumpuni. Oleh karena itu, diperlukan beberapa upaya dalam mempertahankan sumber daya yang dimiliki oleh suatu institusi. Salah satu upaya yang harus dilakukan oleh suatu institusi terhadap kinerja sumber daya manusia yang dimilikinya diantaranya melalui motivasi dan pelatihan serta budaya organisasi

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Motivasi, Pelatihan, dan Budaya Organisasi terhadap Kinerja pegawai. Populasi di Ditbinmas Polda Jabar yang berjumlah 65 pegawai maka teknik pengambilan sampel yang sesuai untuk penelitian ini adalah teknik pengambilan sampel jenuh.

Hasil perhitungan analisa regresi diperoleh koefisien regresi X_1 sebesar 0,319. Jadi ada hubungan yang searah antara Kinerja Pegawai dengan Motivasi. Artinya semakin baik (tinggi) Motivasi akan meningkatkan Kinerja Pegawai Ditbinmas Polda Jabar.

Untuk variabel Pelatihan diperoleh koefisien regresi sebesar 0,664 Jadi ada hubungan yang searah antara Kinerja Pegawai dengan Pelatihan. Artinya semakin baik (tinggi) Pelatihan akan meningkatkan Kinerja Pegawai Ditbinmas Polda Jabar.

Untuk variabel Budaya organisasi diperoleh koefisien regresi sebesar 0,237 Jadi ada hubungan yang searah antara Kinerja Pegawai dengan Budaya organisasi. Artinya semakin baik (tinggi) Budaya organisasi akan meningkatkan Kinerja Pegawai Ditbinmas Polda Jabar.

Hasil perhitungan koefisien korelasi ganda (R) diperoleh sebesar 0,794. Nilai korelasi Motivasi, Pelatihan, dan Budaya Organisasi dengan Kinerja Pegawai yang diperoleh berada pada rentang 0,60 -0,799 dan masuk dalam kategori kuat. Kinerja Pegawai memiliki hubungan yang erat dengan Motivasi, Pelatihan, dan Budaya Organisasi. Dari hasil perhitungan nilai koefisien determinasi (R^2) diperoleh sebesar 0,631. Jadi Motivasi, Pelatihan, dan Budaya Organisasi memberikan kontribusi pengaruh sebesar 63,1% terhadap Kinerja Pegawai Ditbinmas Polda Jabar, sedangkan sisanya sebesar 36,9% dijelaskan oleh variabel-variabel lain di luar model penelitian.

Kata kunci: Motivasi, Pelatihan, Budaya Organisasi, Kinerja Pegawai